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第５回教育研究評議会議事要録

１ 日 時 平成１６年 ６ 月 ９ 日（水） １３：１０～１５：５８

２ 場 所 本部棟 ２階 「特別会議室」

３ 出席者 １７人（別紙名簿のとおり）

陪席者 １人（ 〃 ）

議事に先立ち，第４回教育研究評議会の議事要録についての確認があり，原案どおり

これを承認した。

なお，評議員から，議事要録は結論のみではなく，審議内容等についてもより具体的

に記載してもらいたい旨の意見が出され，学長から，今後，議事要録の作成にあたって

留意する旨の説明があった。

引き続き，評議員から，教員の採用・昇任人事に係る議決については，無記名による

投票制を導入してはどうかとの意見が出され，種々意見交換が行われたが，学長から，

教育研究評議会では原則合議による議決とし，意見が分かれた場合には議長である学長

が投票によることも含め判断する旨の説明があり，これを了承した。

４ 議 題

(1) 平成１７年度概算要求について

学長及び事務局から，資料１に基づき平成１７年度概算要求スケジュール（案）

及び主な概算要求事項について説明があり，審議の結果，原案どおり主な概算要求

事項として承認した。

なお，個々の概算要求事項の要求順位等については，今後，文部科学省と協議を

重ねる必要があるため，学長に一任することとした。
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(2) 平成１６年度点検・評価について

学長及び事務局から，資料２から資料２－３に基づき，国立大学法人法及び学校

教育法等に基づく点検・評価の概要及び平成１６年度における本学の点検・評価の

実施方法について説明があり，審議の結果，原案どおりこれを承認した。

引き続き，学長から，資料２－３に基づき，平成１６年度の年度計画中に「小学

校英語教育センター」及び「高度科学教育国際協力研究センター」の設置を追加

する旨の説明があり，これを承認した。

なお，学長から，６月３日付けで文部科学省が中期計画を認可したことを受け，

速やかに年度計画を届け出る旨，説明があった。

(3) 人事委員会への付託事項について

① 公立学校等教職員の大学教員採用制度の確立について

田中理事（人事委員会委員長）から，資料２－３の平成１６年度年度計画実施

計画表Ⅰ１(3) 1)の③「附属学校園，教育委員会，公立学校の教職員を大学の教員

として採用する制度を確立する」ことについて，人事委員会に対して，新たな採用

制度等の検討を行うよう依頼する旨の説明があり，審議の結果，これを承認した。

② 教員選考基準及び選考方法の見直しについて

田中理事（人事委員会委員長）から，資料２－３の平成１６年度年度計画実施

計画表Ⅱ３ 1)の 1)「教員の流動性・多様性を高めるための人事を推進するため，

教員選考基準及び選考方法を見直す」ことについて，人事委員会に対して，見直し

案の検討を行うよう依頼する旨の説明があり，審議の結果，これを承認した。

(4) 国立大学法人鳴門教育大学の理念・目標について

平成１２年１１月２２日学長から，参考資料「鳴門教育大学の教育理念・目標」（

第７回教授会決定）及び中期目標・中期計画等を基に，改めて国立大学法人鳴門

教育大学としての理念・方向性等を明確にするため，学生も共有できるような簡潔

で魅力的な国立大学法人鳴門教育大学の理念・目標及びキャッチフレーズの策定に

， ， ， 。ついて 改革推進委員会で検討願う旨の説明があり 審議の結果 これを承認した
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(5) 国立大学法人鳴門教育大学職務発明規程の制定について

学長及び事務局から，資料３に基づき，国立大学法人鳴門教育大学職務発明規程

（案）の制定理由等について説明があり，審議の結果，第２条第６号のハの「大学

院生 」の次に「研究生 」を追加修正することとした上で，これを承認した。， ，

(6) 鳴門教育大学遺伝子組換え生物等使用等規程の制定について

学長及び米澤第３部部長（安全管理委員会委員長）から，資料４に基づき，鳴門

教育大学遺伝子組換え生物等使用等規程（案）の制定理由等について説明があり，

審議の結果，原案どおりこれを承認した。

(7) 鳴門教育大学と京仁教育大学校との国際学術交流協定及び学生交流実施細目の更新

について

村田理事（国際交流委員会委員長）から，資料５に基づき，本学と京仁教育大学校

（平成１５年３月に「仁川教育大学校」から「京仁教育大学校」に改称）との国際

学術交流協定及び学生交流実施細目を更新することについて説明があり，審議の

結果，同協定及び細目を現行の内容で更新することを承認した。

(8) 鳴門教育大学と四川大学との国際学術交流協定の更新について

村田理事（国際交流委員会委員長）から，資料６に基づき，本学と四川大学との

国際学術交流協定を更新することについて説明があり，審議の結果，同協定を現行

の内容で更新することを承認した。
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５ 報告事項

(1) 人事委員会報告について

① 情報処理センター情報通信担当助手の助教授昇任に関する教員選考委員会の設置

について

田中理事（人事委員会委員長）から，口頭により前回の教育研究評議会において

教員選考の開始が承認された，情報処理センター情報通信担当助手の助教授昇任に

係る教員選考委員会を設置し，次のとおり委員を選出した旨の報告があった。

○ 委員会要項第２条第１号委員 西村 宏 教授，関 志朗 事務局長

○ 〃 第２号委員 世羅博昭 教授

○ 〃 第３号委員 菊地 章 教授（主査 ，小野功生 教授，）

成川公昭 教授，松島正矩 教授

(2) 平成１６年度教育研究支援プロジェクト経費の配分について

事務局から，資料７に基づき，平成１６年度教育研究支援プロジェクト経費の

配分について，１９件の申請に対して１７件が採択された旨の報告があった。

また，併せて，平成１５年度教育研究支援プロジェクト成果発表会を６月１０日

（木 ，１１日（金）に開催する旨の案内があった。）

(3) 鳴門教育大学国際交流基金の配分等に関する申合せの制定について

報告に先立ち，村田理事（国際交流委員会委員長）から，本報告事項について，

開催通知では「鳴門教育大学国際交流基金の配分等に関する申合せの一部改正に

ついて」となっていたが，法人化に伴い昨年度までの同申合せが廃止となっている

ことから 「一部改正」を「制定」に修正した旨の説明があった。，

引き続き，村田理事から，資料８に基づき，鳴門教育大学国際交流委員会専門

部会の廃止に伴い，改めて「鳴門教育大学国際交流基金の配分等に関する申合せ」

を制定した旨の報告があった。
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(4) 平成１６年度現職教員の派遣要請活動等について

村田理事（大学院学校教育研究科入学試験委員会委員長）から，資料９及び資料

９－２に基づき，現職教員の派遣要請活動及び大学院説明会の実施結果等について

報告があった。

なお，村田理事から各評議員に対し，資料９－２については，各教育委員会対応者

のコメント等も記載されていることから 「取扱注意」とし，コピー等はとらない，

よう要請があった。

(5) 各種会議報告について

① 平成１６年度中国・四国地区国立大学学生関係副学長・部課長会議(5/12～13)

村田理事から，資料１０に基づき，同会議の概要について報告があった。

② 第２２回四国国立大学協議会(5/19)

学長から，資料１０－２に基づき，同協議会の概要について報告があった。

③ 社団法人国立大学協会第１回教育・学生委員会(6/1)

学長から，資料１０－３に基づき，同委員会の概要について報告があった。

④ 平成１６年度春季中国・四国地区国立大学長会議(6/3)

学長から，資料１０－４に基づき，同会議の概要について報告があった。

○ 次回の教育研究評議会は，７月１４日（水）の１３時１０分から開催することとし，

８月は休会とすることを確認した。


